

# Spyker C8 Spyder T

À l'occasion du célèbre « Concours d'élégance » de Pebble Beach, le constructeur néerlandais Spyker a eu une idée pour tenter de gagner le cœur de la clientèle fortunée toujours présente à cette manifestation : il a équipé son roadster C8 Spyder d'un groupe propulseur Audi bi-turbo.

Cette innovation fait passer la Spyker de 400 à 525 chevaux, une paille... combinée à des roues et une suspension issue directement de la Formule 1, la Spyker abat désormais le 0 à 100 km/h en 4 secondes et franchit la barre des 320 km/h...

Suite de l'article sur ClassicDriver

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 6 octobre 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/4858-spyker-c8-spyder-t.html>